
2025年��セントメプレス�⽣が2���🌸
金沢�科⼤�の��式に⾏ってきました�

プリティ中野のモノローグ 〜⼿�に掛けて「個」�てします
 �が��式に��することがあるのは巣立った�え�を��するためだけではありません。�年
巣立つことになる�え�の��式を頭の中で重ね�わせて���現させるんだ�と⾃�に気�を�
れるためでもあります。
 �⼤���10���、�⽥�科⼤�には25���とかそんな華々しい��には�は�く�味があ
りません。中１からの��員30�のうち受�⽣10�前�のメプレスの使�は⼀�ひとりをお預かり
した地点から⽬標地点まで「個」�てすることだけです。�は個の�界に⽣きています。
 �⽣に�いたいことは、とにかく⾃�に向き�って⾃�から�げず⾃�を�下せず�々の��は
ものともせず他�からの�価に右�左�せず⾃�の�みたい�を�んで⾃�のあるべき�にどこま
でも�づいていくそんな⽣き�をしてほしいということです。メプレスの仕事は⼀�ひとりの若者
がそれぞれ�んでいる�向に�⽣を�んでいくのをお⼿�いすることです。そのお⼿�いの�量を
�いレベルに保ちたいからセントメプレスの��員は30�に�っているのです。
 お��お��、これから１年よろしくお願い申し上げます。

【��体��】A.K.
�はセントメプレスに�３の夏に��し、その時から��的な受���を�めました。その�、現�と1浪⽬の
時は1���を�落ちしました。そんな�がどんな授業を受けて�⼒が向上し、���来たのかについて書こう
と思います。
1��びやすかった�科である英�は、中野先⽣による�に1,2回の単�テストや��、�先⽣による��や和�
の基�,�落の�がり�、そして�瀬先⽣によるどの箇�が重�かを⾒抜く��、などを�えて頂き、英�の単
�⼒,��⼒,内�理�スピードが上がりました。
�に�びやすかった�科である��は��するまで��するしかないと思っていたので、�れっぽい�にとっ
ては苦�な�科でした。しかし��して�⽥先⽣や⼩�先⽣から����や��の�理や覚える箇�の優先度
を�えて頂いたお�で��しやくすくなり、��での得点�になりました。⼀�で�びづらかったのは��と
物理です。�めは⻩チャ,セミナーの発�問題に�くレベルでしたが、 どうやったらその��式を立式できるか
を積�的に�問し、それに�して⼤上先⽣と�⽥先⽣は丁寧に��して下さいました。すると受�期には平�
点付�を�れるようになりました。
�えてチューターの先⽣も�るので、�からない問題を�問したい時にお��になりました。そこでは�問し
たい⽣徒�が�ない時に�り時間を気にせず�問できたので、こちらのペースに�わせて�えて頂けました。
⾯���は中野先⽣と前野先⽣、�３の時は林先⽣に担当して頂きました。�前��に⾯��を担当していら
っしゃった�ならではの�問が�んできたので、��的な��でした。
これらの科⽬�てにおいて予�よりも復�に重点を�き、��した当⽇と�の⽇、3⽇�、1�間�に�れない
よう復�していました。そして10回�上間�えた�はノートにまとめて⾒�しやすいようにしてました。
�はこの�で��に�することだけではなく、物事の�え�や⾃�のメンタルケア、�省を⽣かす��など、
⽣きていく上で重�なことも�ばせて頂いたと思います。先⽣との�離が�いので、授業の�頭や休�時間の
時に�し��のような形でお�して頂けました。
��になりましたが、受���を�めたのが�かった�れっぽいにも�わらず���に��できたというのは、
�えて下さった先⽣�と�援してくれた��のお�だと�から��しています��
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GWも�常�り開�し
ております。
9：00-22：30
（⽇�⽇のみ9�00-19�30）
※個別授業も�常�りです。

GW中はぜひ現�⽣も
9�00から⾃��をご利
⽤ください。

GW中に��授業をお�
えの⽣徒さんはご相�く
ださい。
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先⽇⾏われた⽵内英�先⽣の��を受�した⽣徒さんの�想です

まずはお�しい中、��の�義をしていただきありがとうございまし
た。�休みでたるみきっていたところ早�に�きて��の�義を受け
るということができたので��では早�きできるようになりました。
僕は�年で��1年⽣で��IIはまだかじった�度だったんですがそん
な僕でもよく�かる�かりやすい��をありがとうございました。�
�のテスト（⻘チャートの�題がだされます）では点が�れていたの
ですが、この���でいいのか気になって受�させていただきまし
た。�に�Aの場�の�や、�率は�覚や����で凌いでいたので
��1年⽣の間は先⽣の�っていた�え�を理�するを�識しながら�
A�1をもう1�してみようと思います。�⽇4⽉1⽇には��⽣です
が、中�⽣のうちに⽵内先⽣のお�が�けたことはとても貴重なこと
で、�せに思っています。��1年⽣から��3年⽣の気持ちで��だ
けではなく他の�科も��していきます。もしまた��をやっていた
だけるのであれば必ず��させていただきますのでお願いします🙇
��に、�い��で申し�ないです、�回はありがとうございまし
た�

�まで�は、��1Aではひとつの��を�して�⾜しており、��2B
では苦⼿�識から��を��しようとしていました。しかし先⽣の授業
を受けて、⾃�⾃�で��を�め、別�を�えて知ることの重�さを再
��しました。さらに、�不⾜のない回�の作り�や��点を�る⼤切
さをひとつひとつの�問を�してしっかり理�しながら�べました。ま
た、�問に�して覚えておくと�立つことや問題の�み�り�などを授
業内で丁寧に�えてくださったことで��を�までは�来なかった�う
�点から⾒ることが�来たと�じました。この��を�駄にしないよう
に⾃�で�々な可�性を�えて、より��を理�し、�きで得�になれ
るように��ります。また、早�から⾏ったことで1⽇スッキリとした気
�と体�で��することができ、とても�ったのでこれからも�けてい
こうと思います。��をより理�できる貴重な��をさせて頂き、あり
がとうございました。

��する前は��は⾃�の中で苦⼿な科⽬だと思っていたので、授業
に�いて⾏けるか不�に�じていました。しかし、�えられた10�の
中で�えようと頭を働かせてみることで、�えには�り�けなくて
も、すぐに�めて��を⾒てしまう��より��に�して向き�うこ
とが�来たと思います。�Bに�しては、まだ��でも�っていない
範囲でしたが、⾃�なりに�えてから��を�いて、理�することが
�来ました。�回、ZOOMの授業を受けて、�からなくても⾃�で�
えてみることの⼤切さを知りました。��に�しての苦⼿�識が�
く、問題を�いていても⾒たことはあるけど�き�が思い�せないこ
とがよくありました。それは�からない問題があった時に、すぐに�
�や��を⾒てしまうからなのだと思いました。それではいつまで�
っても�につかないと、�に染みて�じました。これからは⾃�で�
えることと復�を�り�して��しようと思いました。とても良い�
�になりました。ありがとうございました。

貴重なお時間で��を開いていただきありがとうございます。⽵内先⽣
の�⼒に裏打ちされた��や�え�はとても��になり、��の��に
�する捉え�の軸がまた⼀つ�かなものになったような�覚を掴んでい
ます。

4つの問題に�しては、基�⼒の�み�わせという⾯においてとても良
問だったと思います。周りの�の基�⼒をとにかく固めろという�えに
�って黙々と�⼒してきた⾃�が間�っていなかったと��できたの
は、また⼀つ⾃�に⾃�として�積されました。�当にありがとうござ
います。

��のリクエストについて⼀つ提�をさせて頂きたいです。問題⾃体は
�なくていいので、⽵内先⽣が受�⽣になったつもりで
・問題を⾒た時、どんな思�プロセスを�るのか
・もし間�えてしまったのなら、それをどのように復�して��してい
くのか
などを��に��していただたら、90�という�い時間でも����に
なり�ける知識を体得できるのではないかと�えました。

��になりましたが、⼆⽇間で�々なものを��できました。⾃�の中
で体��して��の��に活かして�⼒していきます。
ありがとうございました�

�回の�義は、�駄な時間がなく、��に�中できる�義でした。
�に��ⅡBの１問⽬、2問⽬などは�えの�き�を�しく��してく
ださり、すんなり�得がいきました。
また、⽵内先⽣の問題の�き�をみていると、�を使⽤したり、重�
な式は簡単なものでも書き留めておいたりと、メモ1つにも情�を�理
する⼯夫が⾒えました。�は頭の中で�くの情�を処理しすぎている
と気づき、シンプルに�えることの⼤切さを再�識させられました。
式を�く前に予想を立て、それにそって�えを�いたり、時には地�
に�え上げたりと、⽵内先⽣の�義には、柔�な�えを�める問題が
�いように思います。そのような問題を�くと、�肘を�らず⾃�体
で問題と向き�う��や、��の��さを�じ、とても⾯⽩いです。
また��があれば、先⽣が⾯⽩いと思われる問題を、�くための思�
を�め��してもらいたいです。
貴重なお時間をありがとうございました。

��の��において別�を�えることの重�性を理�することができ
てよかったです。��に問題を�きながら、⾃�で�く時に別�を�
える��をすることができ、これからの��に活かしていきたいと思
いました。ありがとうございました。別�を知ることで⾃�のやり�
に�ているものを⾒つけて⾃�がどこでずれてしまったのかを��す
ることができました。⼀�で、⾃�では思いつかないと�じる��と
⾃�でもたどり�けそうな��とがあることがわかり、気づけなかっ
たら�わりではなく他の���えることで�くヒントを⾒つけられる
可�性があると�じました。
また、形式的に使っていてなぜその��が必�なのかを理�せずに使
っていたものが�く、理�していないことは書き�れが�きる��に
なりえるとわかりました。物理でしかそのような理�の重�性を�じ
たことがなかったため、この授業を�してどの�科でも�識する必�
があると思いました。

�までは��書に書いてあるとおりの��だけを��して�いてい
て、別の��を⾃�で�えるという事をあまりしていなかったので、
�回の⽵内先⽣の授業を�して、別�を�えることの重�性を知り、
⾃�の��の�び�を⾒�すことが�来ました。
また、授業中、⾃⼒で�けなかった問題を、��を�いて��に理�
することができ、さらに⾃�だと�えつかないような⾯⽩い別�も知
ることができて、とても��になりました。
�回�んだことを活かして、��も��ります。
2⽇間、�当にありがとうございました�
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